



Susana Villar Antón. | Foto S. V.

La zamorana Susana Villar recibe un premio extraordinario de la USAL

La estudiante, reconocida por sus calificaciones en un máster sobre enfermedades tropicales

B. B. G.

Las excelentes calificaciones obtenidas en el máster de la Facultad de Farmacia sobre enfermedades tropicales le han valido a la zamorana Susana Villar Antón el premio extraordinario de máster, otorgado por la Universidad de Salamanca.

Con una nota de 9,3, la estudiante, que tras cursar Enfermería en Zamora se encuentra inmersa en su primer curso de Medicina en la Universidad de Valladolid, fue la alumna más brillante entre la decena de compañeros que realizaron el máster el pasado curso.

«Este premio, además de un diploma, te otorga una mención especial en tu expediente académico», apunta la ganadora, de 26 años, quien reconoce que el campo de la medicina siempre le ha gustado «aunque lo descubrí un poco tarde, ya que hice el bachillerato de letras», recuerda.

La elección del máster coincidió con el auge del ébola. «Me llamó mucho la atención y me interesé por ampliar los conocimientos sobre un tema que los movimientos migratorios, los viajes y la cooperación nos acercan cada vez más», argumenta.

La zamorana compartió protagonismo este pasado martes con más de 120 estudiantes que también han sido galardonados con uno de los premios extraordinarios —de grado, máster o doctorado— de la USAL en este curso académico, en un acto celebrado en el Paraninfo de la Universidad y presidido por el rector, Daniel Hernández. En total, 52 alumnos de grado, 38 de máster y una treintena de doctorado recibieron su distinción por sus magníficos resultados académicos.